

viernes 14 de noviembre de 2014

COMUNICADO DE PRENSA DEL AYUNTAMIENTO DE ANTEQUERA

El Área de Seguridad y Tráfico del Ayuntamiento de Antequera informa que, debido a la llegada este fin de semana a nuestra ciudad de más de un centenar de autocaravanas con motivo de la concentración de aniversario de ASANDAC, se suspende temporalmente durante los días 14, 15 y 16 de noviembre el uso habitual al que se destina la denominada como "Zona de Ocio Nocturno" en la explanada que los martes se destina a la organización del mercadillo ambulante.



Descargar imagen

La presencia de estos vehículos obligan a establecer este terreno como aparcamiento para los mismos complementando al ya existente frente a los juzgados, teniendo en cuenta la promoción económica y para el turismo de Antequera que supone la llegada de más de 200 personas a nuestra ciudad durante este fin de semana.

Ayuntamiento
de Antequera